
 تعبير عن الروتين اليومي بالانجليزي قصير جدا 

 :نقدم فيما يأتي موضوع تعبير عن الروتين اليومي باللغة الإنجليزية قصير جداً

Daily routine is something that kills the spirit, life, joy, renewal, and passion. With routine, a 

person can kill the spirit of life in him little by little. It is one of the most dangerous things a 

person can fall into. Routine is doing the same things at the same time and in the same place 

every day for a long period of time. Like waking up every day at seven in the morning, drinking 

a cup of coffee in the same place after washing your face and teeth. 

You get dressed and have breakfast in the same place and in the same way, then you get in your 

car and take the same route to work, then you do the same things you do at work every day, then 

you come back at the same time and on the same route and do the same things you did the day 

before. After you return from work, this is the routine that a person must get rid of and try to 

renew and change his day. 

 ترجمة تعبير عن الروتين اليومي قصير جدا إلى العربية

 :فيما يلي الترجمة الصحيحة لموضوع التعبير السابق الذي تحدث عن الروتين اليومي

والحياة والبهجة والتجديد والشغف، بالروتين يمكن للإنسان أن يقتل روح الحياة فيه شيئاً   الروتين اليومي هو أمر قاتل للروح
فشيئاً، فهو من أخطر الأشياء التي يمكن أن يقع فيها الشخص، فالروتين هو أن تقوم بنفس الأشياء في نفس التوقيت ونفس 

لساعة السابعة صباحًا، تشرب فنجان قهوة في نفس المكان المكان في كل يوم لفترة زمنية طويلة، كأن تستيقظ في كل يوم في ا
 .بعد أن تغسل وجهك وأسنانك

ترتدي ملابسك وتتناول الفطور في نفس المكان وبنفس الطريقة، ثم تركب سيارتك نفسها وتسلك الطريق نفسه إلى العمل، ثم 
لتوقيت ومن نفس الطريق وتقوم بنفس الأشياء التي  تقوم بذات الأشياء التي تقوم بها في العمل في كل يوم، ثم ترجع في نفس ا

قمت بها في اليوم السابق بعد عودتك من العمل،÷ هذا هو الروتين الذي يجب أن يتخلص منه الإنسان وأن يحاول التجديد  
 .والتغيير في يومه

 


